



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>90 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CAN240092</b>
Prix	<b>4 680 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé au neuvième et dernier étage d'une luxueuse résidence de la Croisette, ce superbe appartement quatre pièces a été entièrement rénové avec des prestations très haut de gamme. D'une surface de plus de 90m<sup>2</sup>, il offre depuis sa belle et grande terrasse, une vue mer panoramique des îles jusqu'à l'Estérel. L'appartement comprend : un séjour avec une cuisine ouverte, une chambre principale en suite avec salle de bains et dressing donnant accès à la terrasse vue mer, deux autres chambres avec salle de douche. Annexes: cave, garage fermé et un parking privatif.

*Located on the ninth and last floor of a luxurious residence in La Croisette, this superb four-room apartment has been completely renovated with very high-end services. With a surface of 90m<sup>2</sup>, it offers from its beautiful and large terrace, a panoramic sea view from the islands to the Esterel. The apartment includes: a living room with an open kitchen, a master bedroom en suite with bathroom and dressing room giving access to the sea view terrace, two other bedrooms with shower room. Annexes: cellar, closed garage and private parking.*

## SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

